



[Ampliar imagen](#)

Normal 0 21 false false false ES X-NONE X-NONE

MicrosoftInternetExplorer4

```
/* Style Definitions */ table.MsoNormalTable {mso-style-name:"Tabla normal";  
mso-tstyle-rowband-size:0; mso-tstyle-colband-size:0; mso-style-noshow:yes;  
mso-style-priority:99; mso-style-qformat:yes; mso-style-parent:""; mso-padding-alt:0cm 5.4pt  
0cm 5.4pt; mso-para-margin:0cm; mso-para-margin-bottom:.0001pt;  
mso-pagination:widow-orphan; font-size:11.0pt; font-family:"Calibri","sans-serif";  
mso-ascii-font-family:Calibri; mso-ascii-theme-font:minor-latin; mso-fareast-font-family:"Times  
New Roman"; mso-fareast-theme-font:minor-fareast; mso-hansi-font-family:Calibri;  
mso-hansi-theme-font:minor-latin; mso-bidi-font-family:"Times New Roman";  
mso-bidi-theme-font:minor-bidi;}
```

La instalación y el montaje del segundo kiosco de hostelería del Pago del Lugar ya ha comenzado. Una vez adjudicado a la sociedad 'Chiringuito Mirador del Mar S.L.' en enero de este año y tras la concesión por parte del Ayuntamiento de Adra de la pertinente licencia de obras el pasado mes de abril, los trabajos de instalación ya han comenzado y estarán

finalizados en las próximas semanas, para su apertura definitiva a finales de este mes.

Este segundo establecimiento, el primero se adjudicó el pasado verano y desde entonces está en funcionamiento), va ubicado en el lado más occidental del Pago del Lugar y ofrecerá servicios de hostelería de comida y bebida, y tendrá una superficie de módulos de madera de 20 metros cuadrados, donde se ubicarán el bar, los aseos y la cocina y un espacio exterior cubierto de madera de unos 40 metros cuadrados de superficie de terraza con sillas y mesas, al igual que el kiosco adjudicado el pasado verano. Según las bases de la adjudicación, el plazo de concesión es de 10 años, con la posibilidad de renovar la concesión establecida hasta cinco años más.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el portavoz municipal, Moisés Linares, el concejal responsable del Área de Pesca, Francisco Camilo, el concejal de Servicios, Ignacio Jinés y el concejal de Juventud, Francisco Fernández, han visitado los trabajos de adecuación y montaje de este segundo kiosco de hostelería.

Además, para este próximo verano, ambos establecimientos de hostelería han tramitando en la delegación territorial de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, la ampliación de las respectivas instalaciones, con el objetivo de aumentar la superficie de servicio al público y dotarlas de una mayor oferta de ocio adicional en esta zona de Adra.

Para el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “la puesta en marcha de este segundo kiosco de

hostelería es una muestra más de cómo este equipo de gobierno apuesta por la creación de empleo, a pesar de no tener competencias en esta materia, ofreciendo a su vez servicios de calidad a nuestros turistas y vecinos de cara a la época estival. Con este nuevo kiosco de hostelería, que abrirá en pocas semanas y con el que ya contamos desde el pasado verano, estamos revitalizando el Paseo Marítimo de la Playa de San Nicolás, convirtiendo al Pago del Lugar y sus alrededores en una zona turística, de ocio y gastronomía de primer nivel en toda la provincia de Almería”.